

Cuba rinde tributo al Generalísimo a 120 años de su partida física



Díaz-Canel encabezó el acto político y ceremonia militar con motivo del aniversario 120 del fallecimiento del prócer Máximo Gómez

La Habana, 17 jun (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, encabezó hoy el acto político y ceremonia militar con motivo del aniversario 120 del fallecimiento del prócer Máximo Gómez.

Frente al mausoleo que guarda sus restos, erigido en el capitalino Cementerio de Colón, se reunieron autoridades del Partido Comunista y el gobierno, así como integrantes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, el Ministerio del Interior y la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana.

Al inicio del acto, como muestra de respeto y admiración, se colocó una ofrenda floral a nombre del pueblo cubano, según refiere la publicación Verde Olivo.

«Hoy la figura del Generalísimo se alza como un referente en la defensa de la independencia lograda», expresó el general de división Vicente Rodríguez en las palabras centrales del acto.

Máximo Gómez fue el mejor estratega militar de su tiempo y un pilar fundamental para nuestras luchas independentistas. Cuba lo recuerda vivo y continúa con su legado de valentía e internacionalismo.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/385238-cuba-rinde-tributo-al-generalisimo-a-120-anos-de-su-partida-fisica>



Radio Habana Cuba